

Motor - Sport - Club Mamming e.V.

Vorbericht zur 42. Mossandl-Rallye des MSC Mamming am 8.11.2025

Am 8. November 2025 ist es wieder so weit: Der MSC Mamming e.V. im NAVC lädt zur 42. Mossandl-Rallye ein. Auch in diesem Jahr fällt die Entscheidung um die begehrten Meisterpokale der Deutschen Amateur-Rallyemeisterschaft im NAVC im niederbayerischen Landkreis Dingolfing-Landau. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren – schließlich will das Organisationsteam den Teilnehmern und Zuschauern beim großen Saisonfinale erneut spannende und fordernde Wertungsprüfungen bieten.

Insgesamt stehen fünf Wertungsprüfungen (WPs) auf dem Programm. Drei davon führen durch das legendäre Kieswerk Mossandl, das mit seinen rund 15 Kilometern langen Prüfungen und einem Schotteranteil von 90 % für puren Rallyesport sorgt. Die staubigen Pisten, engen Kurven und spektakulären Drifts machen diese Abschnitte zum absoluten Herzstück der Veranstaltung. Zwei weitere Asphaltprüfungen runden das abwechslungsreiche Programm ab und fordern von den Teams höchste Konzentration und Präzision.

Das Fahrerlager wird traditionell im Kieswerk der Firma Mossandl eingerichtet – mit kurzen Wegen, optimaler Infrastruktur und bester Sicht auf das Rallyegeschehen. Der langjährige Förderer Andreas Mossandl unterstützt die Veranstaltung erneut großzügig und stellt sein Gelände auch 2025 zur Verfügung.

Die technische Abnahme der Fahrzeuge findet am Freitag, 7. November, von 16:30 bis 20:00 Uhr sowie am Rallyetag, 8. November, von 8:00 bis 9:00 Uhr statt. Parallel dazu läuft die Papierabnahme am Freitag von 16:00 bis 20:00 Uhr und am Samstag von 8:00 bis 9:00 Uhr.

Mit ihrer Mischung aus schnellen Schotterpassagen und anspruchsvollen Asphaltstrecken bietet die Mossandl-Rallye einmal mehr den perfekten Rahmen für das große Finale der Deutschen Amateur-Rallyemeisterschaft. Zuschauer dürfen sich auf einen Tag voller Spannung, Action und Motorsport-Emotionen freuen, wenn die Rallyeteams um entscheidende Sekunden und Meisterschaftspunkte kämpfen.

Der Start der ersten WP ist für 11:00 Uhr vorgesehen. Zuschauerplätze befinden sich im Kieswerk Mossandl, an der Autobahnbrücke Töding sowie an der ehemaligen B11 beim Kreisverkehr Mamming – alle Bereiche sind gut ausgeschildert. Die genauen Zuschauerpunkte für die Wertungsprüfung in Hof werden rechtzeitig vor der Veranstaltung auf der Website des MSC Mamming veröffentlicht. Für alle Besucher ist der Eintritt frei. Das Team des MSC Mamming rund um den 1. Vorstand Achim Schiller freut sich auf zahlreiche Gäste, faire Wettkämpfe und packende Rallye-Action.

Ab 8:30 Uhr ist das gesamte Renngebiet für den Verkehr gesperrt. Zuschauer werden gebeten, den Anweisungen des Streckenpersonals unbedingt Folge zu leisten, um einen sicheren und reibungslosen Ablauf zu gewährleisten.

Ein respektvoller Umgang mit Anwohnern entlang der Rallyestrecken ist selbstverständlich. Im Fahrerlager sind ausschließlich Rallyefahrzeuge zugelassen.

Aktuelle Informationen, Unterkünfte, Ausschreibungen sowie eine Übersicht mit den besten Zuschauerpunkten sind online unter www.msc-mamming.de abrufbar.